



**Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:**  
Die Stadt zum Bleiben.

## Anfrage

<b>Vorlage-Nr.:</b>	AF/0061/2017		<b>Datum:</b>	14.06.2017	
<b>Verfasser:</b>	03-Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen	<b>Az:</b>			
<b>Gremienweg:</b>					
<b>29.06.2017</b>	<b>Stadtrat</b>	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE	
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt	
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert	
TOP                      öffentlich		<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen		
<b>Betreff:</b> <b>Anfrage der GRÜNEN Ratsfraktion zum Grillen in den Rheinwiesen</b>					

Koblenz ist eine Stadt am Wasser mit ausgedehnten Wiesen und Naturbereichen am Fluß. Diese könnten von der Bevölkerung noch besser zur Naherholung genutzt werden, wenn es temporär und örtlich beschränkt Orte zum Grillen gäbe. Daraus ergeben sich für uns folgende Fragen:

1. Seit wann besteht das Grillverbot in den Rheinanlagen? Gab es vorher liberalere gesetzliche Regelungen?
2. Könnte sich die Stadt vorstellen, einige feste Grillplätze anzulegen (z.B. mithilfe von Sponsoren) und das Verbot in Teilen der Rheinanlagen einzuschränken?
3. Gibt es Plätze, wo offiziell gegrillt werden darf?
4. Wie wird wildes Grillen durch das Ordnungsamt verfolgt?